

La saison hivernale est terminée pour les professionnels du tourisme ils sont 65 % en Auvergne-Rhône-Alpes à se dire satisfaits de la fréquentation lors des vacances d'hiver. Elle est en hausse de 5 points par rapports à la même période en 2017. Tous les espaces concernés affichent la même satisfaction, urbain comme rural. Les professionnels de stations sont les plus contents avec 86 % de satisfaction. Le fort enneigement, le calendrier scolaire favorable, la fidélité de la clientèle sont présentés comme explications par [AUVERGNE-RHONE-ALPES TOURISME](#) / T : 04.26.73.31.54. On constate une clientèle internationale peu présente pendant les vacances, en recul de 3 points.